令和6年度 那覇市立那覇小学校



学校だより

# 未来に伸びゆく那覇っ子

第 | 号

~ ともに歩こう ~

令和6年 4月8日発行

校長 新川 美紀



## 令和6年度がスタートしました! 今年度もよろしくお願いいたします。

今日から令和6年度が始まりました。

新しく21名の職員を迎え、新任式をしました。転入生も迎えて368人でスタートです。 学級数も1つ増えました。通常学級15,特別支援学級4の19学級です。

#### 《新任式・1学期始業式》 4/8(月)

始業式で今年度、那覇小の子供たちに身に付け て欲しい「3つの力」について話をしました。

#### 《身につけて欲しい「3つの力」》

- 1 自分の心をコントロールする力
- 2 行動する前に考える力
- 3 発見する(気づく・見つける)力

右に話した内容を載せます。少しずつ、自分ができることが増えていくと、自信もついてきます。

今年度も全職員で子供たちをサポートします。

#### みんなで 元気で笑顔いっぱいの 楽しい那覇小学校にしましょう!

新学期始めのI~2週間は、疲れて帰ってくる子や新しい学級や担任に無意識の緊張がおきる子もいます。朝すっきりと起きられない・不調を訴える時には、早めに寝かせたり、学校の様子を黙って聞いたりと、いつもより寧に、家庭で子供の様子を見守ってください。気になる時は早めに各担任までご連絡ください。

#### 「自分の心をコントロールする力」

思い通りにならないことや失敗して落ち込むことは誰でもあります。でも、人のせいや、やつあたりしたりするのは間違いです。 自分の気持ちを切り替えたり、落ち着いたり出来るように、自分に合う方法を見つけましょう。

深呼吸を6回する・空や遠くを見るのも効果があります。

#### 「行動する前に考える力」

友達とけんかして、ひどいことを言ったりたたいたりしたら、 どうでしょう。階段を先にゆっくり降りている人がいて、あなたが 後から走って階段を降りたら、どうなりますか?ぶつかってケガを するかもしれないし、お互いに怖い思いをしてしまうでしょう。

行動する前に、相手の事や相手の気持ちを考えると、周りの 人も自分も大事にすることが出来ます。

#### 「発見する力(気づく・見つける力)」

例えば、隣にいる人の良いところや去年と違うところはどこか と聞かれて、すぐに答えられますか?

気づく力や見つける力は、普段から物事をよく見たり考えたり そのことを話したり説明したりすることで身についていきます。

人の悪いところは探さなくてもすぐに見つかりますが、良くなったところやいつもと少し違ったことを見つけるには、注意して見ていないとわかりません。どこが違うのか、どこが変わっているのか、他の方法はないかと「発見する力」を身に付けると、勉強もどんどん出来るようになり楽しくなります。

### 《令和6年度の那覇小学校職員を紹介します》

\*令和6年度 赴任職員

